## Plus de 8 millions de Cubains sont appelés aux urnes demain



La Havane, 10 mars (RHC)- Plus de 8 millions de Cubains sont appelés à se rendre aux urnes demain pour élire 605 députés au parlement et 1 265 délégués aux 15 assemblées provinciales du Pouvoir Populaire.

Moyennant le vote libre et secret comme le stipule la Loi Électorale cubaine en vigueur depuis 1992, les électeurs inscrits sur les listes officielles se rendront dans plus de 24 400 bureaux de vote habilités dans tous les districts de notre pays.

La présidente de la Commission Électorale Nationale, Alina Balseiro, a assuré que les conditions sont réunies pour la tenue des élections qui constitueront la seconde étape des élections générales 2017-2018. L'année dernière, les 12 515 délégués aux assemblées municipales ont été élus.

Alina Balseiro a précisé que dimanche dernier, un test dynamique a été réalisé pour vérifier tous les éléments du système de vote, de dépouillement, de collecte de données et d'analyse des informations ainsi que pour identifier les problèmes à résoudre. Elle a souligné que les résultats ont été satisfaisants et que les difficultés détectées ont été résolues au cours de la semaine.

Par ailleurs, dans des déclarations à notre collègue du service espagnol Roberto Bastidas, le diplomate cubain et analyste politique Manuel Yepe s'est référé à l'exercice permanent de démocratie à Cuba depuis le triomphe de la Révolution le 1er janvier 1959 :

« La démocratie à Cuba est un modèle qui ne peut pas être comparé avec celui que les États-Unis prétendent imposer. La démocratie et la liberté sont deux catégories très manipulées par les élites qui gouvernent aux États-Unis à tel point qu'elles ont réussi a installer dans l'esprit de la plupart de leurs concitoyens des qualificatifs et la conception selon laquelle le système capitaliste existant dans leur pays est le modèle de démocratie à suivre. Ces élites ont même parlé de la prédestination de l'avenir de nos peuples. C'est-à-dire que les États-Unis seraient appelés à étendre de par le monde ce modèle de

démocratie. Mais , personne ayant vécu les élections qui avaient lieu à Cuba avant le triomphe de la Révolution en 1959 et celles qui ont lieu depuis lors dont celles qui auront lieu demain, ne peut absolument pas comparer la démocratie cubaine avec la démocratie étasunienne. Il n'y a absolument aucune démocratie aux États-Unis et pourtant ils l'ont étendue au monde comme un prétendu modèle. La démocratie est le gouvernement du peuple, par le peuple et pour le peuple et cela est loin d'exister aux États-Unis ».

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157152-plus-de-8-millions-de-cubains-sont-appeles-aux-urnes-demain}{demain}$ 



Radio Habana Cuba